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平成１８年３月１０日経営協議会議事要旨 

 

本部棟大会議室 

午後４時０５分～５時１５分 

議   長  小宮山総長 

薄井，大塚，佐柄木，佐々木（元），佐々木（正），橋本，森，矢崎，横溝， 

桐野，西尾，古田，石川，上杉，山田，高橋，神野，田中，永井各委員 

石黒監事 

石堂副理事 

本 部  弦本企画調整役，坂口，出澤，森，長坂，吉野各部長 

中野，松田，平野各課長 

 

 平成１８年１月２４日経営協議会議事要旨（案）は，確認のうえ，原案どおり承認された。 

１ 学内行事等について（資料２） 

総長から，前回経営協議会以降の学内行事等について，資料２のとおり報告があった。 

２ 中期目標・中期計画の変更について（資料３） 

  西尾理事から，「行政改革の重要方針」（平成１７年１２月２４日閣議決定）の総人件費改革の実

行計画による総人件費削減の実行に伴い，変更される中期目標についての意見及び中期計画の変更に

ついて，資料３のとおり行うものである旨説明があった。 

次いで，総長から，本件について諮り，審議の結果，原案どおり了承され，役員会に付議すること

とした。 

３ 平成１８年度年度計画について（資料４） 

西尾理事から，平成１７年度年度計画の実施状況に鑑み，資料４のとおり，平成１８年度年度計画

案を作成したものである旨説明があった。 

以上の説明の後，情報通信技術を活用した教育環境の整備について意見交換が行われた。 

次いで，総長から，本件について諮り，審議の結果，原案どおり了承され，役員会に付議すること

とした。 

４ 各部局の組織等に関する規則の一部改正等について（資料５） 

  西尾理事から，学科及び学科目，専攻及び講座，附属の教育研究施設その他組織の変更等に伴い，

資料５のとおり，東京大学大学院法学政治学研究科管理運営規則，東京大学大学院医学系研究科組織

規則，東京大学工学部組織規則，東京大学大学院工学系研究科組織規則，東京大学理学部組織規則，

東京大学農学部組織規則，東京大学教養学部組織規則，東京大学大学院総合文化研究科組織規則，東

京大学薬学部組織規則，東京大学大学院新領域創成科学研究科組織運営規則，東京大学大学院情報学

環・学際情報学府組織運営規則，東京大学医学部附属病院規則，東京大学地震研究所規則，東京大学

史料編纂所規則，東京大学物性研究所規則，東京大学空間情報科学研究センター規則，同運営委員会

規則及び同研究協議会規則並びに東京大学素粒子物理国際研究センター規則について，所要の改正等

を行うものである旨説明があった。 

次いで，総長から，本件について諮り，審議の結果，原案どおり了承され，役員会に付議すること

とした。 

５ 就業規則等の一部改正（案）等について（資料６，７） 
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  上杉理事から，業務の見直し，給与・退職手当制度の見直し等，高齢者等雇用の確保，自己啓発の

ための大学・大学院修学休職制度の新設，倫理規程における禁止行為の範囲等の見直し，育児・介護

休業制度の見直し，法定外災害補償制度の見直し，短時間勤務有期雇用教職員制度の見直し及び安全

管理体制の強化・充実に伴い，東京大学教職員就業規則その他１２の規則等について，所要の改正等

を行うものである旨説明があった。また，ほぼ同様の理由により，医学部附属病院の東京大学医学部

附属病院教職員就業規則その他１４の規則等及び医科学研究所の東京大学医科学研究所教職員就業規

則その他１４の規則等についても，所要の改正等を行うものである旨説明があった。 

以上の説明の後，給与構造の見直しについて意見交換が行われた。 

次いで，総長から，本件について諮り，審議の結果，原案どおり了承され，役員会に付議すること

とした。 

６ 寄附金及び寄附物品等の受納について（資料８） 

  桐野理事から，平成１７年度１２月分について資料８のとおり報告があった。 

７ 寄付講座等の設置について（資料９） 

  桐野理事から，寄付講座の設置４件及び更新２件並びに寄付研究部門の設置１件について，資料９

のとおり報告があった。 

８ 特任専門員及び特任専門職員の雇用について（資料１０） 

  上杉理事から，平成１７年度に雇用した特任専門員及び特任専門職員について，資料１０のとおり

報告があった。なお，来年度からは，手続の簡素化を図るため，経営協議会への報告を廃止するもの

とする旨併せて報告があった。 

９ 定年年齢を超えた特定有期雇用教職員の雇用の特例について（資料１１） 

  西尾理事から，平成１７年度に雇用した常勤の教員の定年年齢を超えた特定有期雇用教職員につい

て，資料１１のとおり報告があった。なお，来年度からは，手続の簡素化を図るため，経営協議会へ

の報告を廃止するものとする旨併せて報告があった。 

 

 議事終了後，総長から，退任する学外委員が紹介され，謝辞が述べられた。 

引き続き，退任する学外委員から挨拶が行われた。 

 


